## 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、5月27日、当法人の運営する特別養護老人ホーム大友恵愛園(東区北17条東5丁目2-5)に 勤務する介護職員1名が、新型コロナウイルスに感染したことがわかりました。

経緯としては下記のとおりでございます。

5月8日(金)	当該職員が咳と微熱があり、医療機関を受診。咳喘息の診断を受け、内服薬
	を処方され帰宅。その後、熱が上昇。
5月9日(土)	当該職員は熱が若干下がったが、大事を取って休暇を取得。
5月11日(月)	当該職員の体調が回復したため、出勤を再開する。
5月18日(月)	当該職員が再診のため医療機関を受診。咳喘息の診断を再度受け、内服薬を
	処方され帰宅。
5月23日(土)	当該職員の同居家族が陽性との診断を受ける。
5月24日(日)	当該職員から上司に対し、家族の新型コロナウイルス検査結果が陽性であっ
	た旨電話により報告あり。当該職員の出勤停止(自宅待機)を指示。
5月26日(火)	当該職員に係る検体採取を実施。
5月27日(水)	当該職員が陽性の診断を受ける。

当施設におきましては、日頃より、全職員がマスク着用で業務に当たり、手洗い・うがいの励行、 園内のテーブル・手すりの消毒等も適時実施しております。

また、昨日、札幌市と合同の対策本部を園内に設置し、札幌市のご支援を受けながら園内感染の有無の把握、感染拡大を防止するための対策を引き続き実施してまいりたいと考えております。

なお、昨日、過去に発熱等の症状があった入居者及び感染が確認された職員が担当していた階で業務に従事した職員計 64 名について PCR 検査を実施し、全員が陰性であることを確認しております。

この度はご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ありませんが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

社会福祉法人大友恵愛会 理事長 角田義寛

【お問い合わせ先】 特別養護老人ホーム大友恵愛園 園 長 天田 孝 事務局長 中井 康人 011-751-1731